

INICIA PROCESO DE RECONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA TRAS EL PASO DEL HURACÁN IOTA

- *Reconstrucción de la infraestructura prioritaria para los habitantes de la isla de Providencia, inicia con aportes en efectivo de más de \$7.890 millones de pesos y donaciones en especie por valor de \$ 1.600 millones de pesos.*
- *Esta gestión es posible, gracias a los aportes de los gobiernos de China y Corea, el Banco Centroamericano de Integración Económica, Póliza Allianz, Grupo Argos (Odinsa), Coomeva y Huawei Colombia.*
- *Donaciones fueron canalizadas por UNGRD, la Primera Dama María Juliana Ruíz e Innpulsa Colombia a través de la campaña "Ayudar nos hace bien".*



San Andrés isla, 04 de junio de 2021 (UNGRD). En un acto ceremonial, Comitiva del gobierno nacional, autoridades departamentales y actores locales, dieron inicio al proceso de reconstrucción del hospital departamental de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, sede Providencia, el cual quedó destruido tras el paso del huracán Iota, el pasado mes de noviembre.

Dicha ceremonia contó con la conexión virtual de la Primera Dama, María Juliana Ruíz y de manera presencial en la isla, del Ministro de Salud, Fernando Ruíz; la Gerente para la Reconstrucción del Archipiélago, Susana Correa; el Director General UNGRD, Eduardo José González Angulo; el presidente de Innpulsa Colombia, Ignacio Gaitán; el Embajador de China en Colombia, Lan Hu; la agregada de la sección política, Embajada de China en Colombia, Bai Yihe, la Directora de la Fundación Grupo Argos, María Camila Villegas, el Gerente Corporativo de Relaciones Institucionales de Coomeva; Juan Esteban Ángel, la Secretaria General de Huawei Colombia; Zhou Cong; la Gerente Legal y Compliance, Allianz, Tatiana Gaona; la Vicepresidente de Asuntos Públicos, Comunicaciones y Sostenibilidad de Coca Cola Company, Ángela María Zuluaga, el Gobernador San Andrés, Providencia y Santa Catalina Everth Hawkins y el Alcalde Norberto Gari Hooker.

De acuerdo con el Director de la UNGRD, este avance se da luego de que diferentes actores públicos y privados articularán esfuerzos y recursos para volver a poner al servicio de los providencianos un establecimiento digno para la atención y asistencia en salud.

Es así que los aportes en dinero, son de un total de \$7.890'705.280 pesos, en los que la UNGRD, hace una contribución por valor de \$3.537'904.513 pesos, provenientes de donaciones realizadas por los gobiernos de China y Corea, así como por el Banco Centroamericano de Integración Económica. Esta gestión de donaciones fue posible gracias al apoyo de la Primera Dama, María Juliana Ruíz e Innpulsa Colombia, a través de la campaña "Ayudar nos hace bien".

"Hoy queremos agradecer al Gobierno de China, al Gobierno de Corea y al Banco Centroamericano de Integración Económica, quienes donaron recursos importantes, y gracias a los cuales hoy podemos dar un aporte como Gobierno, a través del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres de más de 3.500 millones de pesos colombianos. Sin lugar a dudas este es un acto de hermandad, que el pueblo colombiano y el pueblo providenciano agradece profundamente", manifestó Eduardo José González, Director de la UNGRD.

Otros de los aportes en efectivo destacados por González Angulo, provienen de las donaciones del sector privado (\$2.500'000.000 de pesos del Grupo Argos, \$850.000.000 de Coca – Cola y \$1.002.800.767 de Póliza Allianz). Esta articulación de recursos, cuenta también con aportes en especie como los del Grupo Argos (Odinsa) y Coomeva, quienes ejercerán la gerencia de obra; y de Huawei Colombia, quienes realizarán la dotación, equipos de comunicación y conectividad a dicha infraestructura prioritaria para la comunidad de la isla de Providencia.

En este espacio, el director nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, reiteró su compromiso con el Archipiélago:

“Como Director de la UNGRD, agradezco a cada uno de todos los actores de trabajo por la consecución de estos recursos que ya hoy estamos destinando a la reconstrucción del Hospital Departamental de San Andrés, Providencia y Santa Catalina. Sea esta la oportunidad para reiterar nuestro compromiso constante con el Archipiélago y para finalizar todos los trámites necesarios relacionados con la reconstrucción del Hospital y de Providencia”, destacó Eduardo José González.